
11.月９日 小野寺防衛相の京丹後視察に「米軍基地はいらない！」「安心・安全の説明を！」とアピールする丹後連絡会のみなさん 

日、小野寺防衛大臣は、急きょ京都府知事と会談。その後、京丹後市・経ケ岬

自衛隊分屯地の米軍Xバンドレーダー基地配備予定地を視察。その後、京丹後

市長と会談。「予定地の対岸は北朝鮮。弾道ミサイル対応で重要な場所だと確認」

しました。また、京丹後市長との会談では、「現地連絡所の設置」を表明しました。 

都に米軍基地いらない府民の会」と「丹後連絡会」・「宇川憂う有志の会」は

前日の夕方に、小野寺防衛大臣の現地視察について情報を掴み、急きょ経ケ岬

自衛隊基地前での７０名近くで米軍基地いらないとの宣伝行動を行いました。 

 型ヘリで到着した防衛省一行に、横断幕と看板を連ねて、「防衛省は住民の声を聞

け！」、「米軍基地はいらないぞ！」と訴えました。また、京丹後市庁舎前でも、宣

伝と訴えを行いました。 

野寺大臣は、府と京丹後市長との会談のかたちで、米軍レーダー基地の早期設置へ向

けて政府の圧力をかけたと見られます。基地設置予定地の地権者と住民のみなさん

に、米軍基地受け入れを迫る国と防衛省に、大きな抗議の声を挙げて、設置計画撤回へさ

らに府民の力を集めましょう。 

◆天木氏（元外交官）は、自身のメルマガ（11日）で、10日付の「読売」新聞が「日本のミサイル防

衛力強化は日本を守るというよりも、米国を守ることを優先しているのだ」と指摘した。 

◆９日、小野寺大臣が、経ヶ岬を視察した際に、「北朝鮮は、こうしている間にもミサイル技術開発

を続けている。レーダーの精度が向上しないと、防衛システムに影響が出るので、強化が大切だ」と

のべた。読売新聞は、この発言を紹介した後に「Ｘバンドレーダーは、青森県内に１基配備されてい

るが、北朝鮮が米国本土まで射程におさめる長距離弾道ミサイル開発に成功したこともあり、米軍が

追加設置を決めた」と「東京版」には書いた。しかし、「京都版」では、太字部分が削除されている。 

◆２月の日米首脳会談では、Ｘバンドレーダーの京丹後に追加配備が密かに基本合意された。「実は

日本側は、北朝鮮に地理的に近い対馬列島や佐賀県への配備を望んでいた」が「米側は能登半島や丹

後半島に固執した。これは米国がグアムやハワイの防衛を優先したためだ」「日本が主張した九州方

面では『日本の防衛に役立っても米領土は守れない』（米国防総省関係者）というのだ」（情報月刊

誌「選択」３月号）と指摘している。 
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自衛隊の大型ヘリで乗り込む 

市役所裏口から入る防衛相の車 



 12日の三条河原町の宣伝では、女子高校生３

名が横断幕を見て、直ちに署名。日本語ペラペ

ラの外人も、日本語で署名。短時間で、1６筆の

署名が集まりました。ビラの受け取りも良く、

署名に応じる方が日増しに増えています。 

●経ヶ岬から見た秘密保護法案 『何が｢秘密｣か、それは｢秘密｣…。』 

 特定秘密法案ができたら、Ｘバンドレーダーの電磁波や環境調査も

『国防』と秘密指定され、それを知りたいと調査・活動することも共謀

罪とされ、逮捕も….。こんな悪法を許してはなりません！ 

◆新婦人、総評・自治労連、青年、京建労、京退

教などの団体が、バスを準備して参加しようと、

とりくみが始まっています。 

◆一般参加も可能です。お申し込みされる方は、

「米軍基地いらない府民の会」に、お問い合わせ

下さい。 

 ○ このニュースを「いいね！」と思われたら、どんどん拡散（カクサン）して下さい。 

 ○ これまでに発行している「府民の会ニュース」は、以下のとおりで、見ることができます。 

                   
京都総評  検索 米軍基地いらない府民の会 

新しい署名ができています。京都府知事と京丹後市長の「受け入れ表明」をうけて、「計画の撤回」

と「環境調査の事前実施と全面公表」を求める署名となっています。 


